

Édito

*Artisan(e)s, chers partenaires,
Nous apprécions le bon déroulement du premier trimestre 2008 aux différents niveaux de structuration (CR/UL et association de base) à travers le pays.*

En effet, chaque Coordination s'est véritablement attelée à la réalisation des activités retenues dans sa circonscription à la satisfaction des bénéficiaires.

Il est un devoir sacré pour chaque responsable à quelque niveau que ça soit de s'investir pour l'aboutissement des programmations.

A cet effet, nous félicitons et encourageons les leaders artisans et leurs conseillers de proximité à mettre les bouchers double pour un enchaînement des activités du second trimestre 2008.

Pour réussir cette tâche, nous invitons les uns et les autres à plus d'ouverture et de coopération avec les autres acteurs locaux pour plus de synergie d'actions indispensable à l'atteinte des résultats escomptés.

La Direction des Services Techniques vous assure de son soutien et disponibilité à vous accompagner dans les initiatives entreprises.

VIE DES COORDINATIONS REGIONALES

■ L'ÉCHALOTE OIGNON : UN CODE DEONTOLOGIQUE

De sources statistiques, le Mali occupe le troisième rang mondial de production d'échalote oignon avec environ 200 000 tonnes par an. La région de Ségou à elle seule occupe plus de 60% de cette production concentrée surtout dans la zone office du Niger avec plus de 160 000 tonnes pour la campagne 2005-2006.

Le Programme Compétitivité et Diversification Agricoles (PCDA) a organisé un atelier regroupant tous ces acteurs afin d'élaborer un code déontologique de la filière. L'atelier de validation de ce code s'est tenu le 28 mars 2008 sous la présidence du Gouverneur de la région.

Ce code vise à ce que tous les acteurs de la filière adoptent les comportements éthiques concourant à fournir à leurs clients des produits de la plus haute qualité.

Le secteur de l'artisanat qui intervient dans le séchage doit tirer beaucoup de profit dans cette activité dont 2% seulement de cette production sont transformés.

■ RENCONTRE D'ÉCHANGE AUTOUR DE LA FORMATION PROFESSIONNELLE A GAO

Le mercredi 23 avril s'est tenue dans la salle de réunion de la maison des artisans de Gao une rencontre d'échange autour de l'artisanat et spécialement sur la formation professionnelle. Initiée par la CRAG et la Chambre de Métiers, cette rencontre a regroupé les acteurs locaux de la formation professionnelle et une délégation venue de Bamako composée des représentants de Swisscontact, de la COFPA et de la Coordination Nationale des Comités de Formation.

La rencontre avait pour objectif de faire connaître Swisscontact aux artisans de la région et de discuter du dispositif de la formation professionnelle au Mali. Elle s'est déroulée en présence des Coordinateurs de l'APEJ, du FAFPA, du représentant de l'ANPE, de la Direction de la promotion de la femme, du CRPA et des représentants des deux structures faîtières. Une visite guidée des centres de formations a mis fin à la mission.

ORGANISATION / INFORMATION / SENSIBILISATION

■ OUVERTURE SOLENNELLE DES CENTRES DE FORMATION PROFESSIONNELLE A GAO

Comme sur toute l'étendue du territoire, le lundi 21 avril 2008 a eu lieu l'ouverture officielle des centres de formation professionnelle de Gao.

Les membres des comités de formation des associations, les responsables de la Coordination et de la Chambre des Métiers, le Directeur du CRPA, le Coordinateur du FAFPA ont eu à visiter l'ensemble de ces centres de formation professionnelle.

Ces centres opèrent notamment dans les domaines de la menuiserie bois, coupe couture et stylisme, mécanique auto, construction métallique, maintenance engins à deux roues et froid climatisation.

■ APPEL AUX ARTISANS DE BOUGOUNI

Une chance de réussir est offerte à toute organisation socioprofessionnelle et l'UAB de Bougouni ne dira pas le contraire !

En signant une convention avec l'ADF, les artisans de Bougouni devraient se frotter les mains et saisir cette opportunité pour que cette union devienne une référence dans la structuration de l'artisanat au Mali. Cependant, à une certaine époque, l'avancement de la mise en œuvre du projet UAB/ADF a connu une évolution en dent de scie.

Pour redonner confiance au partenariat UAB/ADF, le Bureau Exécutif a jugé utile d'intervenir pour corriger les contradictions internes.

Après un regain de confiance suite à l'intervention du comité de décision présidée par Mme la présidente de la FNAM, il est souhaitable que le bureau de l'UAB revienne à de meilleurs sentiments pour la conduite des activités de relance convenues.

Souhaitons que cet appel soit entendu par l'UAB dans le seul intérêt de tous les artisans de Bougouni. A bon entendeur, Salut !

■ FOIRE ARTISANALE DE NIORO DU SAHEL !

L'Union des associations d'Artisans du cercle de Nioro s'atèle à la préparation de la 3^e édition de sa foire artisanale au niveau du cercle. On se rappelle que la 2^e édition de cette manifestation commerciale dans la capitale de Nioro du Sahel avait été fortement appréciée et soutenu par tous les partenaires au développement.

Artisanes et artisans des différentes régions du Mali, la 3^e édition de la foire artisanale de Nioro pointe à l'horizon.

Pour faire connaître vos talents de créateurs, les responsables de Nioro vous offrent une occasion d'or les 7, 8 et 9 juin 2008.

LA FNAM EN MOUVEMENT

■ PARTENARIAT FNAM /IICEM- USAID

Dans le cadre d'une synergie d'action, les conseillers FNAM et les ONG partenaires du projet « Initiatives Intégrées pour la Croissance Economique au Mali » de l'USAID sont à pied d'œuvre dans les régions de Gao, Mopti et de Sikasso .

Cette collaboration se veut efficace entre artisans de la transformation alimentaire et le projet IICEM dans le développement des micros entreprises de cette filière. Tel est le soutien de la Direction des deux structures !

